

INFORMACIÓN GENERAL IMPORTANTE PARA EL COMIENZO DE CURSO EN LA FACULTAD DE MEDICINA

- Respetar las señalizaciones de flujo de entrada y salida a los edificios.
- Durante el horario de mañana se ha habilitado la puerta de entrada al edificio A cercana al CIBA/campo de deportes (por la planta menos uno).
- En los pasillos se han quitado los bancos para aumentar el espacio de circulación. Se circula por la derecha del pasillo y guardando las distancias de seguridad.
- No se debe permanecer en los pasillos. Y de hacerlo durante un tiempo corto, a la espera de entrada a clase o prácticas, se mantendrá la distancia de 1,5 m.
- En las puertas y paredes de las aulas existen códigos QR para registrar tu asistencia a clase. Debes registrarte con tu NIP cuando entres al aula o mientras estás en ella. Esta información sirve únicamente a efectos epidemiológicos en caso de rastreo de contactos. Por favor, sé responsable y regístrate cada día que asistas.
- La primera semana del curso (14-18 de septiembre) podrán asistir a clases teóricas en las aulas los alumnos de los grupos de prácticas siguientes:
 - o Curso 1º y 2º: grupos de prácticas 1 a 4 y 9 a 12
 - o Cursos 3º a 5º: grupos de prácticas 1 a 3 y 7 a 9.El resto de grupos se conectarán por videoconferencia. La semana siguiente, al contrario, asistirán el resto de los grupos y los citados anteriormente se conectarán por videoconferencia. Así sucesivamente todas las semanas.
- Los alumnos que componen un mismo grupo de prácticas permanecerán en las clases teóricas en la misma zona con el fin de disminuir los contactos con otros grupos de prácticas. Así en 1º y 2º cursos se dividirá el aula en 4 zonas: izquierda, derecha, centro arriba y centro abajo; en el caso de 3º a 5º, izquierda, derecha y centro. Se mantendrá dicha distribución durante todo el cuatrimestre.
- Las clases teóricas de los cursos 1º 2º y 4º comenzarán a las horas en punto. Las de los cursos 3º y 5º comenzarán a las “horas y diez minutos” con el fin de escalonar la entrada y trasiego de alumnos en los pasillos. Como se acordó en Junta de Facultad las clases teóricas deben tener una duración de 50 minutos.
- En todos los cursos existe un tiempo aproximado de 1 hora entre la franja de clases teóricas y prácticas para facilitar el desplazamiento entre el domicilio y la Facultad y viceversa. Durante ese tiempo los alumnos pueden permanecer en el aula si desean estudiar pero ocupando el mismo espacio que han ocupado durante la teoría, aunque recomendamos abandonar el edificio.

- Para entrar con el ordenador en las videoconferencias google-meet utiliza siempre la dirección de correo electrónico de la Universidad. Con otras direcciones “no oficiales” no podrás acceder.
- Las direcciones de las videoconferencias google-meet de las aulas son fijas para cada aula/grupo de clase durante todo el cuatrimestre y se os han enviado por correo electrónico.